

Jaime Jiménez Sánchez-Mora
Redactor de Economist & Jurist.



La inflación de mayo alcanza el 2,7% anual

- No se registraban datos así desde hace cuatro años.
- El encarecimiento de los combustibles, una de las causas.
- El diferencial con el IPC es el más alto registrado nunca por el INE.

El Índice de Precios de Consumo (IPC) volvió a subir en el mes de mayo un 0,4%, por lo que su tasa interanual se sitúa en el 2,7%. Así, ha ascendido un 0,5% en relación a los datos del mes de abril según la información facilitada hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La contundente subida de precios a lo largo de este mes, **principalmente en los [combustibles y los carburantes](#)**, ha sido una de las causas del aumento de la inflación, según Estadística. Son datos que contrastan con la caída de los precios experimentada por este sector durante los mismos meses de 2020.



Uno de los puntos de inflexión que marcaron la pauta para que comenzara esta tendencia llegó en el mes de marzo con el aumento de los precios de la energía. (Fuente: Economist & Jurist).

Con esta subida, **ya son cinco tasas positivas**

...